

tombeau du Christ qu'il s'agit de recouvrer, ce sont les membres de Jésus-Christ, les chrétiens qui se perdent. Ne savez-vous pas que " vos corps sont les membres du Christ ? " a dit saint Paul aux chrétiens de son temps, et sa parole est vraie pour les chrétiens de tous les temps : ce sont des membres de Jésus-Christ aussi ces petits enfants que l'on prive de l'éducation religieuse, partout où se fait la laïcisation de l'école ; ce sont des membres de Jésus-Christ, tous ces gens que l'on éloigne de l'Église en semant dans leur cœur la défiance, en les poussant à sacrifier leur devoir à leurs intérêts et à leurs passions ; ce sont des membres de Jésus-Christ tous ces hommes dont les idées sont faussées, qui ont perdu sinon la foi, du moins l'esprit catholique, au milieu des entraînements des affaires et des ambitions politiques à quelque degré de l'échelle sociale qu'ils soient placés. Tous ceux qui s'égarent et se fourvoient aussi bien qu'eux tous ceux qui suivent la voie droite sont des membres de Jésus-Christ.

En avant donc, les Croisés !

Pas de fanfaronnades, pas de tapage, pas de fracas ; mais de la prière, de la bonne prière, fervente et constante, secondée par l'aumône, de bons conseils bien délicatement donnés, surtout appuyés sur l'exemple d'une vie irréprochable, non seulement extérieurement honnête, mais résolument et foncièrement chrétienne, de ce christianisme pratiquant, ouvert, brave, qui reconforte les autres et devant lequel bon gré mal gré on s'incline. Qui donnera à l'Église ces fidèles croisés, apôtres irrésistibles du bien, qui sachent relever dans le monde, le nom de catholique fervent, hélas ! souvent bafoué par de prétendus catholiques ? Il faut pourtant de ces apôtres ; il en faut en grand nombre pour que les moqueries des incrédules tombent devant leur force, et que le respect humain ou la lassitude n'abattent point leur courage. Pourquoi la jeunesse catholique généreuse, noble et brave n'est-elle pas cette phalange glorieuse ? Pourquoi du moins n'en fait-elle pas partie ? Pourquoi les parents n'inculqueraient-ils pas à leurs enfants le sentiment de leur dignité de chrétiens ? Pourquoi l'ouvrier, le marchand, l'homme de profession, le politicien ne se feraient-ils pas gloire d'être catholiques ? Pourquoi auraient-ils pratiquement honte de professer leur foi, de soutenir l'Église et de lui obéir ? Pourquoi la presse ne défendrait-elle pas la Foi ?

Quel apostolat à exercer ! que de courage il faut pour l'entreprendre ! Que d'efforts ! quelle lutte longue et persévérante, il comporte ! Les apôtres de tous les temps, saint An-